

SCHÜTZENF

BEIM BÜRGER-SCHÜTZEN-VEREIN WINDBERG

Das große Geheimnis

Ob nach 1998 und 2002 ein weiterer verdienter Schütze des BSV mit der St. Anna-Medaille ausgezeichnet wird, wird bis zum Schluss nicht verraten...

VON JAN FINKEN

Windberg – Es ist Jahr für Jahr das bestgeschützte Geheimnis des Bürgerschützenvereins Windberg-Großheide: Gibt es einen neuen Träger der St. Anna-Medaille? Ehrenvorsitzender Walter Frisch war 1998 der erste, der die Medaille für besondere Verdienste um den BSV verliehen bekam. Ihm folgten vier weitere Schützen – ob in diesem Jahr ein sechster hinzukommt, darüber schweigt sich der Vorstand eisern aus!

Der Heimatverein von Walter Frisch ist die Schützengruppe „Endstation“. Von Mai 1974 bis 1997 war er Vorsitzender des BSV. Unter seiner Regentschaft wurde der jährliche Seniorennachmittag zur festen Einrichtung im Vereinsleben des BSV installiert. Auf Initiative von Frisch wurde im Jahr 1994 ein neues Königssilber und die Amtsketten für die beiden Ritter angeschafft. 1986 war Walter Frisch Schützenkönig des BSV. 1998 wurde Frisch dann mit der St. Anna-Medaille ausgezeichnet und

zum Ehrenvorsitzenden des BSV ernannt.

Im gleichen Jahr wurden zwei weitere Schützen mit der St. Anna-Medaille ausgezeichnet: Hans-Peter Kuppenbender und Günther Vornholt. Beide wurden außerdem zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Heimatverein von Kuppenbender ist die Schützenkompanie „Am Steinberg“. Von 1971 bis 1997 war er Geschäftsführer des BSV. Durch seine Bemühungen wurde der Kirmesmarkt (im Ortszentrum vorlegt (Vorplatz St. Anna-Kirche). 1985 war Hans-Peter Kuppenbender Schützenkönig des BSV. Im Jahr 2007 ist er Ritter des amtierenden Schützenkönigs Rolf Jansen.

Die Schützenkompanie „Jägergruppe Siedlung Großheide“ ist die Heimat von Günther Vornholt. Als Kassierer stellte er den BSV mit großer Willenskraft auf sichere finanzielle Beine. In ganz Windberg und Großheide ist er bis zum heutigen Tag als „Plünte“ bekannt; woher dieser Spitzname kommt, dass

wird sein Geheimnis bleiben. Außerdem war er viele Jahre Mitglied des Bürgervereins in Windberg und Großheide. Den Posten des Kassierers gab er im Jahr 1997 ab. 1989 war Günther Vornholt Schützenkönig des BSV.

Vier Jahre dauerte es, ehe mit Hanjo Theissen und Willi Duckhart zwei weitere BSVler die St. Anna-Medaille verliehen bekamen. Theissen ist Mitglied der Schützenkompanie „Reserve“. Seit 1950 feiert er das Schützenfest in Windberg und Großheide. 1966 war er für ein Jahr Vorsitzender des Windberger Schützen. 1960 war Theissen Schützenkönig des BSV. Ferner ist er im Besitz der goldenen Ehrennadel des BSV.

Willi Duckhart gehört der Schützenkompanie „Linde“ an, wo er ununterbrochen 23 Jahre lang Vorsitzender war. Einige Jahre bekleidete er auch das Amt des 1. Vorsitzenden des BSV. 1987 war er Schützenkönig. Die Gründung der ersten Jungschützen-Gruppe fiel auch in seinen Kompetenzbereich.

Rolf Jansen ist der Jubiläumskönig!



Rolf Jansen wird den BSV Windberg-Großheide, im Jubiläumsjahr als Schützenkönig repräsentieren! Der 63-Jährige ist gelernter Dachdecker, und nennt Fahrradfahren und Gartenarbeit als seine Hobbys. Unterstützung in seinem Amt erfährt er von seinen beiden Rittern Hans-Peter Kuppenbender (links, 66 Jahre) und Gerd Böser (65). Foto: BSV Windberg

ismar
 Ausbildungszentrum für
ESMBP
 Perspektiven für die Zukunft schaffen

Ausbildung zum:

- Zweiradführerschein**
- PKW-Führerschein**
- LKW-Fahrer / -in**
- Bus-Fahrer / -in**
- STAPLER-Fahrer / -in**

Info + Anmeldung
 Eintragsstraße 11a - 41060 Mönchengladbach
 Tel. 021 61/4 96 80
 Internet: www.fahrschule-ismar.de

Das große Programm zum Schützenfest

Samstag, 21. Juli

15.00 Uhr: Anreiten aller Schützen an der Gaststätte „Pilsstübchen“

17.00 Uhr: Besuch beim Krankenhaus Bethesda

19.15 Uhr: Maiseizen an der St. Anna-Kirche

20.30 Uhr: Königshall im Haus Baues mit der Kapelle „Nice“

ab der Königsresidenz

20.30 Uhr: Programm von Schützen für Schützen und alle Mitbürger

Montag, 23. Juli

10.30 Uhr: Abholen der Klumpenfrauen an der Gaststätte „Baumsaun“

11.00 Uhr: Klumpenhall Haus Baues

17.00 Uhr: Anreiten aller Schützen

18.30 Uhr: Königsparade auf der Lindenstraße (Königsresidenz, Hausnummer 159)

19.15 Uhr: Großer Zapfenstreich vor der St. Anna-Kirche

20.00 Uhr: Gala-Abend mit den Künstlerinnen „Agathe“, „Der Pöwrdienstleister“, „Sünke“ und der Band „Nice“

Sonntag, 22. Juli

09.30 Uhr: Ökumenischer Gottesdienst in der St. Anna-Kirche

10.30 Uhr: Musik- und Festparade vor der St. Anna-Kirche

12.00 Uhr: Mairinee-Ball und Frühstüppchen im Haus Baues

18.00 Uhr: Großer Zapfenstreich vor der Evangelischen Kirche Großheide, anschließend Besuch des Kirnmesplatzes

Dienstag, 24. Juli

PIZZERIA BEAMEDERE
 Pizza - Pasta - Salat
 (Österreichische Spezialitäten)

Inhaber: A.Miele
 Annakirchstr. 59 - 41063 MG

5 75 57 90

Öffnungszeiten:
 täglich 11-14.30 u. 17.30-22.30 Uhr
 Sa./So./Feiertags 17-22.30 Uhr